田助小 学校だより

白 岳 薫 風

規律厳正 士気旺盛 和気藹々

令和5年9月 11日

文責 校長 丸田 邦博

充実した2学期に向けて 好調なスタート

2学期がスタートし、1週間が過ぎました。朝夕は、少しずつ涼しさも感じられるようになってきました。とは言っても、日中の暑さはまだまだ厳しいものがあります。熱中症の対策も細心の注意を払って、生活しています。

2学期は修学旅行や陸上大会や学級・学年・PTA・地域行事と多くの活動が計画されています。 子供たちが主体的で意欲的に取り組めるような指導・支援を進めてまいります。保護者・地域の皆様のこれまで同様の御支援をお願いいたします。

9月8日 授業参観・懇談会 夏休み作品展も開催

夏休み明けの子供たちの学校での様子を見ていただきました。懇談会でもそれぞれの過ごし方をお話ししていただいたようです。作品展では、親子協働の力作や1学期からの学びをつなぐ自由研究、また地域とのつながりを感じさせる取組など、大きな成長を感じ取ることができるものでした。当日は4年生の給食試食会(過去3年間、コロナ禍で実施できず)や保護者の方に参加していただいた1年生や5・6年生の親子での学び、2・3年生のメディア教育とさまざまな学習が行われ



ました。







<奉仕作業のお礼>

8月6日(日)、早朝より PTA奉仕作業に御参加いた だき、ありがとうございまし た。当日参加が叶わなかった 方々も別日に作業を行ってい ただきました。おかげさま で、すっきりとした環境で2 学期をスタートさせることが できました。

私(丸田)は体調不良で不 参加でした。申し訳ありませ んでした… <活用させていただきます> 令和4年度PTA会長の●

川●也様より、御芳志を賜りました。学びや遊びに活用させていただきます。●川前会長様、ありがとうございました。



<陸上大会に向けて>

10月5日(木)、4年ぶりの開催となる市小学校陸上大会が開催されます。本校からは5・6年生が参加(複式学級のため)します。熱中症対策を講じながら練習に取組んでいます。児童の健康管理への御支援、励まし・応援をお願いします。

午前中の競技後、昼食をとって帰校です。詳細は文書等 をご覧ください。